

12月定例会



令和2年12月定例会を、1日から11日までの11日間の会期で開催し、一般質問は、7人の議員が市政を問いました。

市が提出した案件は全19議案で、令和2年度補正予算関係4件、その他15件を審議し、すべて原案のとおり可決しました。

最終日の本会議では、議員発議を2件可決したほか、議員の発言取消申出書の件を許可し閉会となりました。

また、本会議初日には、9月定例会の議長不信任動議可決を受け、浅沼幸雄議長が辞職したことに伴い、議長選を行いました。

道の駅風の丘備品購入補助関連予算を含む補正予算原案を可決

議案第93号令和2年度一般会計補正予算に計上された道の駅魅力アップ事業費関連予算について、本会議では、修正案が提出され、反対、賛成それぞれの立場から討論が行われました。

この事業については、2500万円の予算措置がなされていましたが、事業の進展に伴い生じた備品を購入するため計上された予算です。

修正動議・提案理由

風の丘の装飾等工事に使われる道の駅魅力アップ事業費2000万円を削除しようとするもの。

第4次遠野市健全財政5か年計画で示されたとおり遠野市の財政はひっ迫している。自立した第三セクター運営を目指すには、設備投資も株式会社遠野ふるさと商社が行うべき。

また、削除する予算は、コロナウイルス感染症対策に危機感をもって対応すること。

〈発議者〉

小松 正真
佐々木 恵美子
荒川 栄悦

賛成

原案に

反対

●釜石自動車道の全線開通によって利用者も多様化し、サービスエリアの機能も求められているなか、新生、道の駅として風の丘は魅力と集客力のある施設に生まれ変わらせることが大切で、経営戦略的に必要不可欠である。

●建設にあたっては、

菊池 浩士
菊池 巳喜男
照井 文雄

●風の丘の装飾は、今やらなくてはいけないことなのか。市内飲食店等も大きな打撃を受けており、光熱費、灯油代等支援できることはいくらかでもある。コロナウイルスの影響を大きく受けている民間企業救済にその予算を回すべきである。

●2年後3年後を見越

小松 正真
佐々木 恵美子
荒川 栄悦

賛否の公表

賛否がわかれた議案等についてのみ掲載しています。

議案名		賛成	反対
追加日程第1	議長選挙（浅沼幸雄議員 10票 多田勉議員 8票）		
議案第90号	公の施設の指定管理者の指定について（市営住宅等の管理）	16	1
議案第93号	修正案	4	13
	原案	13	4
請願第5号	「安全・安心で、ゆきとどいた教育実現につながる少人数学級」の実現を求めることについての請願	9	8

議席番号	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
議員氏名	小松 正真	佐々木 恵美子	菊池 浩士	佐々木 敦緒	佐々木 僚平	小林 立栄	菊池 美也	萩野 幸弘	瀧本 孝一	多田 勉	菊池 由紀夫	菊池 巳喜男	照井 文雄	荒川 栄悦	安部 重幸	新田 勝見	佐々木 大三郎
議案第90号	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	●	○	○	○	○	○
議案第93号	修正案	○	○	●	●	○	●	●	●	●	●	●	●	○	●	●	●
	原案	●	●	○	○	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
請願第5号	○	○	●	○	○	●	●	●	●	○	●	●	●	○	○	○	○

※議長は採決に加わりません。○は賛成、●は反対。
※追加日程第1については、無記名投票による採決のため、賛否は公表されません。
審議結果は、遠野市ホームページで確認することができます。

遠野市議会 12月定例会 審議結果 [検索](#)



●して今支出しなくていい予算を支出するより、今困っている人を救済しなければ、今後ますます遠野市の税収は減ってしまふことにつながる。

●今回の予算は遠野ふるさと商社の売上を増やすために使われる。それならばふるさと商社が準備するのが当たり前。財政がひっ迫しているなか、無駄な予算を支出してはいけない。

請願

◆請願第5号

「安全・安心で、ゆきとどいた教育実現につながる少人数学級」の実現を求めることについての請願

〔請願者〕

少人数学級を実現する
岩手の会

代表 田代 高章
(採択)

請願第5号について、反対、賛成それぞれの立場から討論がありました。

反対討論

小林 立栄

データにより教室の密による感染事例は少ないと判断できる。また速やかな導入では、急激で多大な財政負担を伴う可能性が高く、結果として、教育環境にマイナスとなる懸念がある。

少人数学級の導入を

賛成討論

佐々木 僚平

コロナ感染者数が連日更新されている状況で、学校現場では子ども密接、密集は避けられず、安全、安心な個別指導が出来ないと言われている。

世界では、すでに30人以下の基準になっている。

来年度より一人一人に端末を整備する「GIGAスクール」が始まるが、少人数学級を段階的に進めるため、必要な予算要求をする。と文部科学省が述べている今こそ、子ども達が安心、安全な教育を受けられるよう請願に賛成する。